



LOS DOS TRABAJADORES ESTABAN EN BUEN ESTADO DE SALUD.

### **Derrumbe en construcción de Línea 7 del Metro dejó a dos personas atrapadas en Las Condes**

● Cerca de la medianoche de ayer, Bomberos rescató a dos trabajadores que quedaron atrapados debido al colapso de una estructura subterránea en la futura estación Isidora Goyenechea -en Las Condes- perteneciente a la Línea 7 del Metro de Santiago.

Ambos fueron rescatados en buenas condiciones de salud y fueron trasladados a un centro asistencial para constatar lesiones. La Fiscalía inició una investigación para determinar los motivos del derrumbe, que paralizó los trabajos en la estación.